

## España le propinó una goleada por 7-0 a Costa Rica en su debut



La Selección de España debutó en el Mundial de Qatar con una actuación admirable por donde se la mire y vapuleó 7-0 a Costa Rica por el Grupo “E”, que ya había tenido la victoria de Japón en primer turno.

España tuvo el dominio absoluto del encuentro teniendo mucha superioridad contra los ticos, a los 10’ Dani Olmo con una definición exquisita ante la salida del arquero Keylor Navas abrió el marcador.

La posesión de la pelota fue un factor primordial en la “Furia” que a los 20’ llegó al segundo grito; Marcos Asensio tras un gran desborde de Jordi Alba marcó el 2-0 para el elenco de Luis Enrique, y diez minutos más tarde Ferrán Torres de penal estiró diferencias para irse al descanso goleando por 3-0.



---

A los 8' del complemento otra vez Ferrán Torres peleó una pelota dentro del área y con un buen giro, Pablo Gavi de tan solo 18 años a los 29' con un golazo puso el 5-0 y a los 44' Carlos Soler el 6-0 y Álvaro Morata el 7-0 para el 7-0 que fue el resultado definitivo.

El próximo domingo desde las 16 España y Alemania protagonizarán uno de los duelos más destacados de esta Primera Fase. Mientras que a las 7 de la mañana se verán las caras Japón-Costa Rica.